
５月２６日に、今年度第１回目の学校運営協議会を開催し、１４名の委員の 

方々に御出席いただきました。以下、協議の内容を御紹介させていただきます。 

また、幸手市教育委員会から、委員の皆様へ、委嘱状が交付されました。 

 

●令和５年度学校運営協議会委員の皆様（敬称略） 

 

学校経営方針について 

 校訓「全力」と学校教育目標「ふるさと幸手を愛し、志に生きる」を継承し、

めざす学校像、めざす教職員像、めざす児童像の実現に向けて取り組んでいきま

す。特に、めざす児童像として、「かしこい子」「心豊かな子」「たくましい子」を

具体的に掲げ、以下のようなことを重点的に取り組んでいきます。 

●コミュニケーション力、語学力、主体性の向上 

●「節度節制」「思いやり」を児童に身に付け 

る道徳教育の推進 

●あいさつのあふれるさくら小を目指す 

●生徒指導・教育相談の充実 

●不登校の未然防止 

●タブレットの活用とトラブル防止 

●生涯スポーツとしての運動の推進 

●食育の充実（そらまめ教室や鰹節削りなど   

を計画） 

 

教育課程について 

主な行事として、運動会、修

学旅行、林間学校、卒業式等の

開催を予定しており、今年度は

特に以下のようなことを予定し

ています。 

●夏休み期間の短縮（７月２１  

日～８月２４日） 

●土曜授業の振替休業日を設定 

●授業参観・懇談会を同日に開催 

●そら豆やとうもろこしの皮むき体験やマナー給食などの食育 

●田植えや稲刈りをはじめとした体験学習 

 

 

財務状況について 

令和４年度及び令和５年度の財務執行について、報告・説明を行いました。 

●予算執行、学校徴収金、市からの経済的支援、給食費補助金等について 

●学校保健特別対策事業費としての補正予算（使途は換気対策に限定）について 
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委員の方からの一言！ 

毎朝、校長・教頭が通学路で子供たちの登校を見守っていることに

ついて、地域の方から御礼を伝えてほしいとのお話をいただきました。 

 

幸手市教育委員会ごあいさつの中から 

さくら小では、地域の方々のお力をいただき、田植え体験等豊かな体験活

動を行い、知識の獲得だけでなく、子供たちの生きる力を育成しています。 

学校運営協議会は、保護者や地域住民が学校運営に参画できる仕組です。

さくら小をより良い学校に育てていくため、本日もよろしくお願いします。 

 

令和５年６月８日 
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